

Pedro J. Susana - Presidente

Luz M. Cáceres - Editora

ABRIL - MES DE LA CONSERVACIÓN DEL MEDIOAMBIENTE

Degustación de Vinos y Quesos

Esta actividad estuvo a cargo de nuestro compañero Frank Román, quien nos ofreció una charla sobre los orígenes y fabricación del vino. Tuvimos la oportunidad de catar cuatro diferentes vinos, todos de gran calidad. También disfrutamos de una variedad de quesos para acompañar el vino. Gracias al compañero Frank, iniciado recientemente en el club.



Orientación "Llegando a la Universidad"

La mañana del 8 de abril de 2024, nuestra compañera Mei-Ling Muñoz, Academic Coach, ofreció una orientación muy interesante a diferentes grupos de estudiantes de los grados 11^{mo} y 12^{mo} de la escuela superior Manuel Ramos Hernández de Quebradillas.

El tema fue la transición de escuela superior a la universidad. Se proveyó a los estudiantes consejos y herramientas para su adaptación a la vida universitaria. Este tema fue uno sumamente abarcador, especialmente tocando aspectos emocionales que se presentan debido a los grandes cambios que suceden y cómo el manejo de estos dicta sus éxitos o fracasos. También se ofreció una merienda. Se impactaron 60 estudiantes y 10 maestros y trabajadores sociales.

Gracias a Mei-Ling, al Sr. José López, trabajador social de la escuela, y a todos los socios rotarios que nos acompañaron.



RYLA

Del 12 al 14 de abril se llevó a cabo el Campamento RYLA para la formación de liderazgo en jóvenes. El club de Quebradillas auspició a dos jóvenes del pueblo de Arecibo. Estos talleres pueden marcar la vida y hacer la diferencia para la mayoría de ellos. ¡Felicitamos a la compañera rotaria Ana García, del club de Manatí, y a todo su grupo de trabajo y líderes voluntarios!

PETS

El sábado, 13 de abril, en las facilidades de la Universidad Católica, recinto de Arecibo, se llevó a cabo el Seminario de Entrenamiento a los Presidentes Electos 2024-2025 (PETS). Nuestro club estuvo representado por 9 socios, entre ellos 2 socios de nuevo ingreso. Fue un día de mucho aprendizaje sobre Rotary, el Distrito 7000 y los líderes que



llevarán las riendas el próximo año rotario. El GE Marco Belén presentó sus prioridades y las metas que desean alcanzar. Cada director de comité expuso sus ideas y también tuvimos una interesante dinámica de emociones positivas o negativas. En general, el seminario fue enriquecedor e inyectado de mucho entusiasmo y dinamismo.



Juegos de Ayer - Club Rotaract UPRA

El martes, 23 de abril, el Club Rotaract UPRA llevó a cabo su actividad de Juegos de Ayer, donde fuimos invitados. Se celebró en el patio principal de la



universidad con la participación de 18 niños de escuela elemental, los que tuvieron la oportunidad de aprender y jugar la cuica, peregrina, veo-veo, jacks, un-dos-tres pesca'o y otros. Los compañeros Carmencita Miranda y el PGD Johnny Nieves representaron al Club Rotario de Quebradillas, disfrutando y recordando los juegos que hacían feliz nuestra infancia. Fue una excelente actividad y felicitamos al Club Rotaract UPRA y su asesora, la rotaria Cándida de Jesús "Cuqui Peña".

Festival de la Mariposa Atlantea tulita

El 27 de abril y organizado por la Liga Ecológica Quebradillana, se celebró el Festival de la Mariposa *Atlantea tulita*. El Club Rotario de Quebradillas fue

auspiciador y colaborador de este evento. Fue una impactante actividad, muy bien organizada, en donde se ofrecieron charlas y exhibiciones relacionadas al ambiente y muy especialmente a la mariposa que se hospeda en los acantilados de la costa



norte de Guajataca en Quebradillas. Se ofrecieron excursiones guiadas por el área de los Merenderos, donde habita "Tulita". Muy interesante la exposición sobre el habitat de esa mariposa, su alimentación y metamorfosis. Variedad de artesanos presentaron sus trabajos y se regalaron arbolitos de la planta hospedera. Todo esto fue acompañado con presentaciones de música típica, canto y baile. La asistencia fue extraordinaria, recibiendo visitantes de todos los puntos de la Isla y fuera de ella.

El club posicionó una mesa de orientación sobre Rotary, nuestro compromiso con el medioambiente y cómo el club puede ser vehículo de servicio y aprendizaje a personas identificadas con la causa.

Agradecemos a la presidenta entrante María Vélez y a la nueva socia, Debbie García, encargadas de la actividad.

Próximas actividades

- 7 de mayo - Visita Hogar Mi Esperanza
- 21 de mayo - Reconocimiento a Club Interact de Quebradillas
- Mayo y junio - Entrega Medalla de Valores a estudiantes graduandos
- 26 de mayo - Celebración Día de las Madres y Padres
- 8 de junio - Celebración distrital a nuevos socios
- 15 de junio - Intercitadina Clubes Aguada, Moca y Quebradillas
- 28-30 de junio - Conferencia de Distrito

Nuestras felicitaciones a la compañera rotaria
Cándida de Jesús (Cuqui),
que cumplió años en el mes de abril.

Paul Harris inicia la tradición de plantar árboles en sus viajes como un gesto de la buena voluntad entre las naciones, considerando que estas plantas, "vivas, crecientes y hermosas", simbolizan "la viva y creciente esperanza de la realización del más elevado concepto conocido por el hombre -la paz universal".

- Paul Harris